

DELIK HUKUM

"Pelepasan Pegawai Rutan Purbalingga: Menghargai Dedikasi dan Komitmen"

Ari Setiawan - PURBALINGGA.DELIKHUKUM.ID

Oct 24, 2024 - 20:42



Purbalingga – Rutan Purbalingga menggelar acara pelepasan pegawai, dr Elsinda Eka Sari, yang telah mengabdikan diri selama 2 setengah tahun. Acara berlangsung di aula Rutan dan dihadiri oleh Kepala Rutan, para pejabat struktural, serta seluruh pegawai. Kamis, 24 Oktober 2024



Kepala Rutan, Bluri Wicaksono dalam Perayaannya mengungkapkan rasa terima kasih atas dedikasi dan kontribusi dr Elsinda Eka Sari selama bertugas. Beliau menekankan bahwa kerja keras dan komitmen pegawai tersebut telah memberikan dampak.

“Saya ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada dr Elsinda Eka Sari atas dedikasi dan kontribusinya selama bertugas di Rutan Purbalingga. Selama 2 setengah tahun, beliau telah menunjukkan komitmen dan profesionalisme yang patut dicontoh. Keberangkatan beliau adalah kehilangan bagi kita semua, namun saya percaya ini adalah langkah yang baik untuk pengembangan kariernya. Semoga setiap pengalaman yang didapat di Rutan Purbalingga menjadi bekal yang berharga di masa depan, ucap Bluri Wicaksono.

Selama bertugas, dr Elsinda Eka Sari dikenal sebagai sosok yang inspiratif, dengan berbagai prestasi dalam program layanan dan pelatihan. Acara ditutup dengan penyerahan cinderamata sebagai tanda penghargaan, serta doa agar yang bersangkutan sukses dalam langkah selanjutnya.

“Saya sangat berterima kasih kepada Rutan Purbalingga atas kesempatan yang telah diberikan selama ini. Pengalaman yang saya dapatkan di sini sangat berharga, dan saya akan selalu mengenang momen-momen bersama rekan-rekan. Keputusan untuk pindah bukanlah hal yang mudah, tetapi saya percaya ini adalah langkah yang tepat untuk pengembangan karier saya ke depan. Saya berharap Rutan Purbalingga terus maju dan sukses dalam segala hal, ucap Elsinda Eka.

Dengan peluncuran ini, Rutan Purbalingga berharap agar dr Elsinda Eka Sari dapat terus berkarya dan memberikan yang terbaik pada tempat barunya.